

さいたま市中学校総合体育大会の記録

【団体】

野球部	1回戦敗退
ソフトボール部	第5位 県大会出場
サッカー部	3回戦進出
男子バスケットボール部	3回戦進出
女子バスケットボール部	1回戦敗退
男子バレーボール部	1回戦敗退
女子バレーボール部	1回戦敗退
男子ソフトテニス部	1回戦敗退
女子ソフトテニス部	2回戦進出
男子卓球部	決勝トーナメント1回戦敗退
女子卓球部	予選リーグ敗退
男子剣道部	第5位 県大会出場
女子剣道部	2回戦進出
男子バドミントン部	第5位 県大会出場
女子バドミントン部	2回戦進出



【個人】

男子剣道部	個人ベスト16	松田 怜也	県大会出場	
体操競技	個人総合第1位	小坂井 瑛志	県大会出場	
	個人総合第3位	小坂井 玲志	県大会出場	
	ゆか 第1位	小坂井 瑛志	第2位 小坂井 玲志	県大会出場
	跳馬 第1位	小坂井 瑛志	第3位 小坂井 玲志	県大会出場
	鉄棒 第1位	小坂井 瑛志	第3位 小坂井 玲志	県大会出場
新体操	個人総合第4位	金久保 希実	県大会出場	
	リボン 第3位	金久保 希実	県大会出場	
	フープ 第3位	金久保 希実	県大会出場	

全日本中学校通信陸上競技埼玉県大会 表彰の記録

6月7日(金)、8日(土) 於：熊谷スポーツ文化公園陸上競技場

中学男子800m 第5位 齋藤 希皓 全国大会出場

※全国大会参加標準記録 2'00"50 を予選で突破 (2'00"15)

「ストップいじめ！」スローガン



さいたま市では6月を「いじめ撲滅強化月間」と位置付け、市内の市立学校すべてにおいて、いじめの問題について考え、いじめが起きない集団や学校を作ろうとする意識を高めるための取組を実施しています。日頃より内谷中では、いじめ撲滅目安箱の設置や毎月のいじめアンケート調査など本校の「いじめ防止基本方針」に基づきいじめの早期発見や未然防止に努めています。毎年、6月は、全クラスでいじめの未然防止に向けた取組の一つとして、「ストップいじめ！」スローガンを各クラスで決定し、教室に掲示しています。

令和6年度第1回学校運営協議会

5月28日(火)

学校運営協議会では、地域住民様や、保護者代表、内谷中学校区の小学校長などの様々な方々が学校運営委員として、それぞれの立場から学校運営に携わっていただいています。

今年度1回目の学校運営協議会では、令和6年度学校経営方針などの学校運営に関する基本的な方針を承認していただき、学校自己評価システム、学力向上ポートフォリオ、学校PRシート、学校課題研究(本校での取組)、いじめ防止基本方針、いじめ撲滅に関する継続的な取組等についての説明及び質疑応答を行いました。

また、内谷中では「これからの社会を主体的に生きる生徒の育成」をめざしています。現在の生徒会主体に行われている内谷中生徒ボランティア制度を持続可能なものにするために、各諸団体の予定について情報交換も行いました。

さらに、第2回協議会で予定されている生徒会とのランチミーティングの主題(学校の校則)について、それぞれのお立場からのご意見やお考えを伺うことができました。

体 育 祭

6月15日(土)

今年度は、開催時期を6月に早め体育祭を実施しました。熱中症予防対策として例年より1時間早く競技を開始し、生徒各自の判断で補食をするなどの試みを実施いたしました。今年も学校運営協議会委員の皆様をはじめとしたご来賓の方々や、多くの保護者の皆様に観覧していただくことができました。当日までの体育祭の練習や当日の運営にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで生徒たちも全力で競技に参加することができました。



【総合順位】

	1位	2位	3位(※2年は2位2クラス)	応援旗最優秀賞
1年	2組	6組	1組	1組
2年	5組	3組	7組	4組
3年	4組	5組	8組	6組



PTA 高校見学

6月26日(水)



約70名の保護者の皆様にご参加いただき、県立川口北高校、川口市立高校、浦和学院高校を訪問し、各校の特色ある教育方針や入試について詳しくご説明いただくとともに、施設・設備を見学しました。成人教育担当のPTA役員の方々をはじめ、当日ご参加いただいた保護者の皆様のご協力のおかげで、とても充実した見学会となりました。



【お知らせ】

令和4年度より、戸田市にある(株)八洲測器様より、朝日写真ニュースの掲示板と共に朝日写真ニュースを寄贈していただいています。今年度も引き続き寄贈していただくこととなりました。生徒たちの社会情勢への意識啓発に役立たせていただきます。ありがとうございます。

